



DELEGACIONES DE BOLIVIA Y CHILE, QUE CONFORMAN EL COMITÉ DE FRONTERAS, SE REUNIERON EN LA CAPITAL CRUCENA EN UN AMBIENTE DE BUEN ÁNIMO, FIJANDO UN CRONOGRAMA DE TRABAJO PARA LOS PRÓXIMOS MESES.

Comité de Fronteras acuerda nuevas reuniones de consulta

- Delegaciones técnicas de Bolivia y Chile acordaron nuevos encuentros en Tambo Quemado, La Paz y Arica para abordar temas aduaneros y de control fronterizo, entre otros aspectos
- En asuntos migratorios se ha acordado evaluar la posibilidad de implementar la tarjeta vecinal fronteriza en reunión de coordinación entre autoridades migratorias de ambos países

Las delegaciones técnicas de Bolivia y Chile, que se reunieron en el Comité de Fronteras en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, suscribieron un documento que establece por lo menos tres encuentros entre ambos países para abordar distintos temas de interés bilateral, que están referidos a conflictos fronterizos y aduaneros.

La directora de Relaciones Bilaterales de Bolivia, Dayana Ríos, se refirió al establecimiento del mecanismo de consultas migratorias y consulares, que permite discutir estos temas en el ámbito de este Comité de Fronteras.

Entretanto, la directora de Fronteras y Límites de Chile, Ximena Fuentes, en relación a la facilitación fronteriza, indicó que se trató sobre los controles integrados, que son importantes para que los usuarios de los pasos fronterizos ocupen el mejor tiempo posible.

Según el cronograma, las reuniones se realizarán en Tambo Quemado, La Paz y el XIV encuentro del Comité de Fronteras e

Integración se desarrollará entre el 25 y 26 de octubre de este año en la ciudad de Arica.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Alerta por altas temperaturas en Beni, Santa Cruz y Pando

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) emitió ayer una alerta de nivel naranja por temperaturas máximas por encima de su promedio a presentarse en los departamentos de Beni, Santa Cruz y Pando, desde el jueves 27 de julio hasta el martes 1 de agosto.

También existe una alta probabilidad de propagación de focos de calor (incendios)

por las temperaturas altas y la baja humedad relativa.

Las provincias afectadas en Santa Cruz son: Nullo de Chávez, Velasco, Sandoval, Busch, Chiquitos y el este de la provincia Cordillera; en Beni: Mamoré, Itenez, Vaca Díez, además del norte de las provincias: Ballivián y Yacuma; y en Pando: Román, Madre de Dios, Abuna, Nicolás Suárez y Manuripi. (Fides)

Hoy en Cine Mundo

'Atómica' con Charlize Theron



'Atómica' es la esperada cinta que Charlize Theron protagonizará este fin de semana en la cartelera de cine de los Estados Unidos. La bella actriz sudafricana de 41 años encarna a una espía ultrasexy del MI6 que es enviada a Berlín en plena Guerra Fría. La atómica rubia también figura como coproductora del filme, un proyecto largamente acariciado que ya ha sido definido como un thriller de acción brutal, con mucho humor negro y algunas escenas de torrida sensualidad.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Auditoría de OEA al padrón electoral

- Inició verificación de datos y en los siguientes días visitarán algunos domicilios, según muestreo establecido

La comisión de la Organización de Estados Americanos (OEA) inició ayer la auditoría integral al Padrón Electoral Biométrico (PEB) y en los siguientes días visitará algunos lugares en los nueve departamentos para la respectiva constatación.

El vicepresidente del Tribunal Supremo Electoral (TSE), José Luis Exeni, sostiene que la entrega del informe final está prevista para octubre, pues el trabajo que se realiza es más de cuatro meses.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Investigador sostiene:

Se reduce soberanía alimentaria boliviana

Un estudio sobre "Tendencias de la producción y el consumo de alimentos básicos en Bolivia" sostiene que el país es cada vez menos soberano en términos alimentarios, porque no produce lo suficiente para cubrir la demanda interna con productos propios que hacen a la canasta básica.

Según el análisis del investigador José Gabriel Espinoza de Fundación Alternativas, las importaciones de cereales se han incrementado en el orden del 1,5% anual, porque no hay producción interna.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Reabren observatorio de Tarija

El Observatorio Astronómico de Santa Ana de Tarija reabrió sus puertas al público desde el lunes tras efectuarse la transferencia de recursos económicos para su funcionamiento por parte de la Gobernación de ese departamento.

El director del centro astronómico, Rodolfo Zalles, sostuvo que más allá de las investigaciones, se ha convertido en un atractivo turístico en pleno Valle Central de Tarija y su construcción se remonta a comienzos de la década del 80 del siglo pasado.



OBSERVATORIO ASTRONÓMICO DE SANTA ANA.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



EL ARTISTA GIL IMANÁ GARRÓN RECIBE EL HOMENAJE DEL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA A TRAVÉS DE SU PRESIDENTE PABLO RAMOS.

Gil Imaná donó más de 6.000 piezas de arte

El destacado artista Gil Imaná Garrón, de 84 años de edad, decidió donar más de 6.000 piezas de arte, además de su inmueble, a la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia.

En la oportunidad, el Banco Central de Bolivia rindió homenaje ayer al artista Gil Imaná Garrón y a su esposa, que en vida fue Inés Córdova, por el aporte de ambos a la cultura nacional.

De las 6.000, una mitad corresponde a la obra de doña Inés Córdova y del propio Gil Imaná, y la otra a colecciones de pintura contemporánea de creadores bolivianos y latinoamericanos, además de objetos coloniales, cerámicas y tejidos andinos prehispánicos.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Éxodo masivo de venezolanos a Colombia

Más de 40.000 personas llegaron a Cúcuta provenientes de Venezuela en las últimas horas en lo que muchos han calificado como un "éxodo masivo" por la Asamblea Nacional Constituyente que se celebrará este fin de semana en dicho país.

Según el director de Migración Colombiana, Christian Krüger, "la entrada y salida de ciudadanos venezolanos aumentó 5% el día de ayer debido a que en el vecino país "era un día festivo", algo que aprovecharon "para venir a comprar alimentos".

También indicó que este fenómeno hace parte de lo que denominan "migración pendular", por lo que se espera que en los próximos días regresen a su país.

De hecho, resaltó que "más de 26 mil ciudadanos venezolanos han salido del país" el 24 de julio "por el Puente Internacional Simón Bolívar".

Asimismo, aclaró que "no se ha registrado un incremento importante" desde que iniciaron las huelgas en el vecino país, aunque "se espera que el número incremente" tras los comicios del fin de semana.



CIUDADANOS VENEZOLANOS VAN A COLOMBIA POR ALIMENTOS.